

**Ce qui me rend très heureuse, c'est mon mariage avec un ami d'enfance. Nous sommes mariés depuis 56 ans sans gros nuages, nous y avons mis du nôtre de chaque côté, nous avons 5 enfants, 2 filles, 3 garçons, 12 petits-enfants et arrière-petits-enfants. Les enfants ont toujours été gentils, nous ne devons pas nous plaindre. Le vrai bonheur, on le fait soi-même avec de la bonne volonté et beaucoup d'amour. Nous avons eu des difficultés comme tout le monde, nous sommes tous en vie, nous pouvons remercier Dieu. Nous n'avons pas eu de grands malheurs, comme certaines personnes, mais nous avons travaillé et cela est normal. Je suis très heureuse avec mon mari.**